

Deux nouvelles écoles du CNAM : l'école des transitions écologiques et l'école d'énergie

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

Pluridisciplinaires et accessibles sur tout le territoire, l'école des transitions écologiques et l'école de l'énergie associent qualité des enseignements, en lien avec la recherche, et l'engagement dans une diffusion auprès d'un large public. Les formations proposées reposent sur une pédagogie innovante et accompagnent les mutations professionnelles. Au programme : plus de 100 modules de formations ; une modalité pédagogique en présentiel et/ou en distanciel, alliant théorie et cas pratiques ; la possibilité de mener des projets avec des entreprises et des enseignants-chercheurs, en lien étroit avec les laboratoires du CNAM ; l'obtention d'un diplôme de l'enseignement supérieur ; des formations certifiées Qualiopi.

École des transitions écologiques

École de l'énergie